



## Celebra IEEM su XXVIII Aniversario



**RECONOCE A LAS Y LOS SERVIDORES PÚBLICOS ELECTORALES CON MÁS DE 10 AÑOS DE SERVICIO.**

**E**l Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) es grande no solo por su tamaño, sino también por la calidad y entrega de su personal, aseguró la Consejera Presidenta Amalia Pulido Gómez, durante la celebración del 28 aniversario de la creación de la institución. Este evento sirvió para rendir homenaje a las y los servidores públicos electorales que han dedicado 10, 15, 20 y 25 años ininterrumpidos de servicio.

Pulido Gómez expresó su gratitud hacia aquellas personas que forman parte del IEEM y que han contribuido significativamente a su consolidación como un referente nacional en términos de legitimidad, transparencia y eficiencia organizati-

va en los procesos electorales.

Destacó que estos logros son el fruto del compromiso y la dedicación del personal que labora en el órgano electoral; además, resaltó que son el activo más valioso de la institución.

La Consejera Presidenta también reconoció a las familias de las y los homenajeados, pues indicó que, han sido su apoyo incondicional durante su trayectoria profesional.

A nombre de los laureados, la Consejera Electoral, Patricia Lozano Sanabria, quien cumplió 10 años de servicio, subrayó que, en 28 años, el IEEM se ha consolidado como uno de los órganos electorales más sólidos del país y aseguró que sus verdaderos cimientos son las personas que han dedicado su trabajo en beneficio de la democracia mexicana.

Lozano Sanabria recordó a las personas que fallecieron pero que formaron parte de los logros del IEEM.

El reconocimiento por 10 años de servicio electoral de trabajo ininterrumpido se entregó a 25 personas; por 15 años a 13 funcionarias y funcionarios; por 20 años a nueve y por 25 años a 13.

En el evento estuvieron presentes las Consejeras Electorales: Laura Daniella Durán Ceja; Sandra López Bringas; Paula Melgarejo Salgado; Patricia Lozano Sanabria y Karina Ivonne Vaquera Montoya; el Consejero Electoral, Francisco Bello Corona y el Secretario Ejecutivo del IEEM, Francisco Javier López Corral.